



Rocha solicita refuerzos por doble amenaza y más violencia

M. ACEVES Y J. MARTÍNEZ, CULIACÁN

El gobernador Rubén Rocha Moya admitió la gravedad de la crisis de seguridad que azota su estado por los enfrentamientos de dos facciones del cártel de Sinaloa que se disputan la plaza desde el lunes 9 de septiembre, reconoció dos amenazas en páginas oficiales y solicitó un mayor apoyo de las fuerzas armadas ante la espiral de violencia. **PÁG. 18**

Rocha Moya pide refuerzo federal por doble amenaza y más violencia

Narco en Sinaloa.

“La magnitud de los hechos exige más recursos, pero no estamos rebasados”

MANUEL ACEVES
Y JORGE MARTÍNEZ
CULIACÁN

El gobernador Rubén Rocha Moya admitió la gravedad de la crisis de inseguridad que enfrenta Sinaloa y reconoció haber recibido dos amenazas a través de sitios *hackeados*, por lo que solicitó más apoyo de las fuerzas armadas.

El llamado del mandatario estatal se da luego de un fin de semana que dejó al menos nueve ejecutados solo en Culiacán, donde ayer ocurrió un enfrentamiento entre soldados y sicarios que dejó un federal muerto.

El choque entre militares y gatilleros ocurrió durante la mañana de ayer en la colonia La Campiña, cuando los efectivos del Ejército avistaron a hombres armados, se acercaron y fueron recibidos a balazos.

En entrevista con reporteros, el gobernador confirmó los hechos y aunque consideró que el operativo de seguridad que establecieron en conjunto con el gobierno federal está funcionando, sería óptimo que llegaran más elementos de las fuerzas armadas y más aviones artillados tipo “texanos”.



Marinos decomisaron pertrechos de bandas delincuenciales de Culiacán. ESPECIAL

El pasado 12 de septiembre MILENIO informó que para controlar la violencia desatada entre *chapos* y *mayos* por el control del cártel de Sinaloa fueron enviados al estado cien integrantes de Fuerzas Especiales, cuatro aviones texanos y helicópteros Black Hawk.

“El apoyo ha sido clave, pero la magnitud de los hechos nos exige más recursos y personal para contener esta situación”, reiteró Rocha Moya al precisar que desde que se desató la batalla entre *narcos*, el 10 de septiembre, han ocurrido 29 agresiones en diversas zonas del estado, de las cuales

13 han sido ataques directos contra las fuerzas armadas.

Asimismo, el gobernador ratificó que luego de que fueran *hackeadas* las páginas del Sistema de Administración Tributaria local y del Colegio de Bachilleres del Estado, a través de esos sitios recibió amagos.

“Definitivamente son amenazas directas a mi persona y también institucionales para efecto de inhabilitar los operativos, tenemos un grupo que está respondiendo y enviando el mensaje”, señaló.

Aunque adjudicó estas intimidaciones al crimen organizado, el mandatario no descartó que puedan provenir también de adversarios políticos. “Hay amenazas que pueden ser del crimen o de los contrarios que aprovechan la situación. A eso estamos expuestos... yo no traigo más seguridad.

“Esto es algo que puede surgir de cualquier parte, especialmente en un contexto tan inestable como el que estamos atravesando”, manifestó.

Pidió a la población cuidarse, pero enfatizó que el gobierno no está rebasado por la violencia.

“Continúa la violencia pero estamos haciendo la tarea. No está rebasado el gobierno, estamos sofocando la violencia y hacemos grandes decomisos. Eso es muy importante, decomisar grandes cantidades de armas”, subrayó.

Precisamente ayer la Secretaría de Marina dio a conocer que el domingo personal naval incautó cantidades de armas, y vehículos blindados en los poblados de Laguna Colorada y La Higuera, de Culiacán.

En total fueron 10 autos asegurados, de los cuales dos tenían blindaje artesanal y se sabe que fueron empleados por los criminales durante los enfrentamientos registrados en los últimos días en la capital sinaloense.

El armamento, los cargadores, los cartuchos, el equipo táctico y la droga incautada por marinos quedó a disposición de la Fiscalía General de la República y no se informó de detenidos. ■